

www.australtemuco.cl

Mujeres lideran proyectos de ciencia e innovación desde Temuco



Nueve investigadoras de la Universidad de La Frontera (UFRO) demuestran con acciones que la ciencia se construye con mirada regional, compromiso social y enfoque de género. A través de la agricultura sustentable, microbiología, biomedicina, psicología y tecnología, estas referentes abren camino para las nuevas generaciones. Págs. 4 y 5

IMAGEN REFERENCIAL / IA



DIRECTIVOS Y DOCENTES OPINAN

La incipiente relación entre la educación y la IA en la Región. Pág. 6



ROSA DEVÉS ALESSANDRI

Rectora de la Chile habla sobre la transparencia en las Ues. Pág. 7